



EUROPEAN COMMISSION

HEALTH & CONSUMERS DIRECTORATE-GENERAL

STANDING COMMITTEE ON THE FOOD CHAIN AND ANIMAL HEALTH

Section Controls and Import Conditions

COMITÉ PERMANENT DE LA CHAÎNE ALIMENTAIRE ET DE LA SANTÉ ANIMALE

Section Contrôles et conditions d'importation

STÄNDIGER AUSSCHUSS FÜR DIE LEBENSMITTELKETTE UND TIERGESUNDHEIT

Sektion Einfuhrkontrollen und -bedingungen

22 JUNE 2010

22 JUIN 2010

22. JUNI 2010

AGENDA - ORDRE DU JOUR - TAGESORDNUNG

**SECTION B Draft presented for an opinion - Projet présenté pour avis -
Zur Stellungnahme vorgestellter Entwurf**

1. Exchange of views and possible opinion of the Committee on a draft Commission Regulation amending Annex II to Commission Regulation (EU) No 206/2010 as regards the entry for Argentina in the list of third countries, territories or parts thereof authorised for introduction into the European Union of certain fresh meat, as regards the entry for Hawaii for bees and as regards certain transport requirements in the model veterinary certificates for fresh meat of domestic bovine and ovine animals. (Doc. SANCO/7044/2009 - Rev.3) (HLB)

Echange de vues et éventuellement avis du Comité sur un projet de règlement de la Commission modifiant l'annexe II du règlement (EU) n° 206/2010 de la Commission en ce qui concerne l'inscription de l'Argentine sur la liste des pays tiers, des territoires ou des parties s'y rapportant autorisés à introduire dans l'Union européenne certains types de viande fraîche, en ce qui concerne l'inscription de Hawaï pour les abeilles et en ce qui concerne certaines exigences de transport dans les modèles de certificats vétérinaires pour la viande fraîche des bovins et ovins domestiques. (Doc. SANCO/7044/2009 - Rev.3) (HLB)

Miscellaneous / Divers